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平成 30 年 1 月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時    平成 30 年 1 月 23 日(火)Pm.3:00～4:00 

 

２ 場  所    飯山市役所 第２委員会室 

 

３ 出席委員     教 育 長    長 瀬   哲 

同職務代理    吉 越 邦 榮 

          委   員    樋 口 一 男 

          委   員    西 條 三 香 

          委   員    小 林 輝 紀 

 

４ 出席した事務局職員 

     文化振興部長  桑 原 良 満 

           (兼) 美 術 館 長 

(兼) 文化交流館館長   

市民学習支援課長 佐 藤 千 明 

(兼) 図 書 館 長 

(兼) 女性ｾﾝﾀｰ未来館長 

     公 民 館 長  田 中 好 一（欠席） 

 

          教 育 部 長   栗 岩 康 彦 

          スポーツ推進室長  上 原 純 一 

           （兼）人権政策課長 

               学校教育係長  丸 山 真 央 

 

５ 教育長あいさつ 

  長瀬教育長：１月も半ばを過ぎまして、雪が１２月下旬多くてちょっと心配したんですが、

雪がだんだん消えて、逆にまた、雪まつりが近づいているのに、非常に自然の

動きに一気に左右している訳ですが、なんとかこのままいってもらえると一番

ありがたいなと思っております。今日は議題たくさんある中でも、課題検討委

員会からの中間の提言という事である程度示されました。飯山市の将来を担う

大きな課題ですので、性急に急がないでじっくり時間をかけて、地域、保護者、

子ども達、園児等が将来思うように生きていけるような形で、方向性を示せれ

ばいいなと思っております。あと、予算関係等の話は、もう少し煮詰まりまし

たら話したいと思います。 

 

〈議長：長瀬教育長〉 
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６ 議  事 

 （１）議案第１号 通学区区域外通学の許可について 

 議長（長瀬教育長）から通学区域外通学の許可について審議したい旨の提案があり、丸山学校教

育係長から、資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

７ 協議・報告     

 （１）保育園・学校課題検討委員会からの中間提言について 

 議長から保育園・学校課題検討委員会からの中間提言について事務局に説明を求め、栗岩教育部

長より資料に基づき説明があった。 

 

（２）後援・共催依頼の承認について 

    ・協議（後援） 

① 名称：第２１回中高飯水ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ交流大会  

  主催：中高飯水ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ連盟 

 日時：平成３０年３月４日（日） 

   場所：中野市体育館 

        行事の内容：ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 

    

② 名称：第 10 回みゆき野映画祭ｉｎ斑尾 

  主催：スノーコレクティブ 

 日時：平成３０年２月１６・１７日（金・土） 

   場所：文化交流館なちゅら 斑尾高原スノーシアター 

        行事の内容：雪のｽｸﾘｰﾝ、ｽﾉｰｼｱﾀｰでの映画上映会と文化講演会 

 

 議長から後援依頼の承認について審議したい旨の提案があり、丸山学校教育係長より資料に基づ

き説明があった。 

 審議の結果、①②ともに承認された。 

 

    ・報告（後援） 

① 名称：平和のつどい 

  主催：飯山・栄母親連絡会 

  日時：平成３０年３月４日（日） 

   場所：文化交流館 なちゅら 

        行事の内容：戦争体験者の話を聞く集い 

 

② 名称：第３６回長野県小学校クロスカントリースキー選手権大会 

 主催：（公財）長野県スキー連盟     

  日時：平成３０年２月１１日（日） 
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   場所：長峰スポーツ公園 クロスカントリースキー競技場 

        行事の内容：小学生のクロスカントリースキー大会 

    

 議長から後援依頼の報告について事務局に説明を求め、丸山学校教育係長より資料に基づき説明

があった。 

 審議の結果、①②ともに了承された。 

 

・丸山学校教育係長から１２月の定例教育委員会時の、吉越職務代理の方から質問についての回答

があった。 

 

(２) 保育園、小中学校卒園・卒業及び入園・入学式の出席について 

 議長から保育園、小中学校卒園・卒業及び入園・入学式の出席について事務局に説明を求め、丸

山学校教育係長より資料に基づき説明があった。 

 

８ その他                                     

 (１) 各種会議等の参加報告について（教育長、委員）         

小林委員より第４０回長野県スキー大会週間の参加報告があった。 

 

(２) 当面の行事予定について  

    総合教育会議日程について （３月１９日１０-１２時 or２０日９-１２時） 

 丸山学校教育係長が当面の予定と、総合教育会議の日程について説明した。 

 

・竹内択選手 平昌オリンピック出場に伴う応援活動計画について 

 上原スポーツ推進室長が竹内択選手 平昌オリンピック出場に伴う応援活動計画について説明

した。 

 

・小菅地区文化的景観整備計画について 

 佐藤市民学習支援課長が小菅地区文化的景観計画について説明した。 

 

・３月２４日３１日 NHKドラマ「どこにもない国」放映について 

佐藤市民学習支援課長が NHKドラマ「どこにもない国」放映について説明した。 

 

 ・長野県スキー大会週間の結果について 

 上原スポーツ推進室長が長野県スキー大会週間の結果について説明した。 

 

９ 閉  会 

       ２月定例教育委員会  

開催日 ２ 月２０日（火）午後３時００分 

 

 

 

長瀬教育長が閉会を宣した。 


